



INFORMAN.id

TAKLIMAT AWAL TIM PENGAWAS CURRENT AUDIT ITJENAD TA 2022 DI AKADEMI MILITER

Muh Nurul Muntaha - MAGELANG.INFORMAN.ID

Dec 2, 2022 - 11:00



Wakil Gubernur Akademi Militer Brigjen TNI Erwin Djatniko, S.Sos beserta para Pejabat Distribusi Akademi Militer menerima Taklimat Awal kunjungan Tim Pengawas Current Audit Itjenad TA 2022 di Akademi Militer dengan Ketua Tim Pengawas Current Audit Itjenad Brigjen TNI Irham Waroihan, S.Sos., beserta anggota tim yang bertempat di Ruang Rapat Soebijakto Akademi Militer Magelang. Jum'at (02/12/2022).

Dalam sambutan tertulis Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. yang dibacakan oleh Wakil Gubernur Akademi Militer mengucapkan "Selamat Datang" kepada Tim Pengawas Current Audit Itjenad di Akademi Militer.



“Kegiatan Tim Pengawas Current Audit Itjenad di Akademi Militer ini merupakan kegiatan pengawasan terhadap program kerja dan anggaran yang sedang berjalan pada tahun anggaran 2022, dengan menitikberatkan pada layanan konsultasi atau pendampingan terhadap kemungkinan potensi masalah yang muncul dalam pelaksanaan program kerja dan anggaran, sehingga berjalan secara efektif, efisien dan ekonomis sesuai dengan ketentuan yang berlaku”, tegas beliau.

Dengan harapan kepada para Pejabat Distribusi Akademi Militer dapat memanfaatkan kehadiran Tim Pengawas Current Audit Itjenad ini sebagai sarana untuk konsultasi tentang hal-hal yang berkaitan dengan perencanaan, pelaksanaan dan pertanggungjawaban pelaksanaan program kerja dan anggaran Akademi Militer, sehingga dapat tercapai sesuai dengan sasaran yang diharapkan.



Selanjutnya, kepada seluruh pejabat satuan di jajaran Akademi Militer, beliau minta untuk dapat melakukan kerja sama dan koordinasi yang baik dengan Tim Pengawas Current Audit dari Itjenad. Berikan data yang diperlukan secara obyektif, transparan dan akuntabel, demi peningkatan kinerja dan pengelolaan anggaran di Akademi Militer.

Di akhir sambutannya beliau mengucapkan “Selamat Bertugas” kepada Tim Pengawas Current Audit Itjenad, besar harapan semoga kegiatan ini dapat membawa manfaat bagi kita bersama demi kemajuan Akademi Militer di masa yang akan datang.

Penhumas Akmil.